

Ein neues Jahr bedeutet neue Hoffnung, neues Licht, neue Begegnungen und neue Wege zum Glück.

Otto Riethmüller

Die Mitarbeiterseite wünscht Ihnen alles Gute für das neue Jahr.

Inflationsausgleichsprämie

Der Beschluss der Bundeskommission vom 8. Dezember gilt uneingeschränkt auch in der Region Ost

Die Inflationsausgleichsprämie wird entsprechend der vom Gesetzgeber bis zum Ende 2024 vorgesehenen Möglichkeit für steuer- und abgabenfreie Inflationsausgleichsprämien gezahlt (§ 3 Nr. 11c EstG).

Die Auszahlung soll in zwei Raten zum Juni 2023 und Juni 2024 erfolgen. Über Dienstvereinbarungen vor Ort können aber auch andere Auszahlungsmodalitäten vereinbart werden.

Die Höhe der Prämie von insgesamt 3.000 Euro bezieht sich auf eine Vollzeitstelle. Bei Teilzeitbeschäftigten reduziert sich die Prämie entsprechend des Stundenumfangs, beträgt aber mindestens 500 Euro.

Von den Auszahlungsmodalitäten kann in den Einrichtungen durch Dienstvereinbarung zwischen Mitarbeitervertretung und Dienstgeber abgewichen werden. Auch in diesem Fall muss der gesamte Betrag steuer- und sozialabgabenfrei bis Dezember 2024 gezahlt werden. Die Mitarbeitervertretung trägt hierbei eine sehr hohe Verantwortung, dass nicht einzelne Mitarbeitende durch Verschiebung des Anspruchs schlechter gestellt werden.

Auszubildende erhalten zum Juni 2023 und Juni 2024 jeweils 500 Euro. Eine Dienstvereinbarung ist hier nicht möglich.

Umsetzung des Bundesbeschlusses zur Tarifrunde im Sozial- und Erziehungsdienst Teil II

Auch in der Region Ost werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Anlage 33 aufgewertet und weiter entlastet

Bereits im Dezember in der Sitzung der Bundeskommission wurden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Anlage 33 im Rahmen der Tarifrunde aufgewertet. Unter anderem wurde mehr

Zeit für Qualifizierung, die Aufwertung einiger Berufsgruppen, die Verkürzung der Stufenlaufzeiten und die Möglichkeit zur Höhergruppierung beschlossen. Nähere Infos entnehmen sie bitte der ak.mas-Homepage: <https://www.akmas.de/tarif/tarifrunde-sue-2022.html>

Ausschuss nimmt die Arbeit auf

Besondere Refinanzierungsbedingungen im Sozial- und Erziehungsdienst werden diskutiert

Nach Beschluss in der letzten Regionalkommissionssitzung vom November 2022 hat der Ausschuss seine Arbeit aufgenommen. Dieser hat die Aufgabe sich mit den besonderen Refinanzierungsbedingungen der Anlage 33 in den Stadtstaaten Berlin und Hamburg zu beschäftigen.

Neuer Rechtsberater auf der Mitarbeiterseite

Die Kommission begrüßt Herrn Michael Axnick

Auf der Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission wurde die vakante Stelle der Rechtsberatung neu besetzt. Herr Michael Axnick begleitet seit 1. Januar 2023 die RK Ost als juristischer Berater. Herr Axnick ist Volljurist und kommt aus Rostock. Wir wünschen ihm für seine Arbeit viel Erfolg und heißen ihn herzlich willkommen.



Termine

- **ak.mas**
Die nächste Sitzung der Mitgliederversammlung der Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission (ak.mas) ist vom 14. bis 16. Februar 2023 in Fulda.
- **Bundeskommision**
Die nächste Sitzung der BK ist am 23. März 2023 in Fulda.
- **Regionalkommission Ost**
Die nächste Sitzung der RK Ost ist am 30. März 2023 in Magdeburg.

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost
 Jörg Straube (Vorsitzender)
 Stephan Kliem (Pressesprecher)
 weitere Redaktionsmitglieder:
 Britta Ebert-Bohn, Christina Schwalbe und Claus-Martin Greiert
<https://www.akmas.de/regionen/ost.html>
www.facebook.com/ak.mas.caritas
 Twitter @akmas_caritas
 Telegram rkmasost.t.me

